

#KOMMUNIKATION 30. November 2018

Vodafone GmbH: Arcor Tarifvertrag endet

Die Überleitung, welche von EVG und IG Metall im März verhandelt wurden, kommt jetzt zur Umsetzung. Mit dem 01.01.2019 werden alle Arcor TV Verträge in den RTV Telekommunikation überführt.

In den nächsten Tagen werden die Mitarbeiter, die bis jetzt unter die Tarifregelungen der Arcor fallen, im SAP ESS ein Schreiben von der Personalabteilung bekommen. In diesem Schreiben wird personenscharf mitgeteilt, was die Überleitung bedeutet. Ebenso findet eine Überleitung in den Vodafone Pensionplan statt.

Nähere Informationen findest Du in den entsprechenden GBV'en zur Pension Überleitung sowie in den FAQ im Vodafone Sharepoint.

Eingruppierungen und die Beibehaltung des tariflichen Job-Tickets sind sichergestellt. Die Überleitung beinhaltet keinen Abschluss neuer Arbeitsverträge! Eure jetzigen Arbeitsverträge bleiben weiter gültig.

Die EVG dankt Euch für die vielen Jahre der Zusammenarbeit, die von Vertrauen und Unterstützung gekennzeichnet waren. Unsere EVG Betriebsgruppen und deren Mitglieder stehen Euch weiterhin mit Rat und Tat zur Verfügung.

Downloads



Aushang

(PDF, 117.17 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/18-11-30-

EVG_Info_5_Vodafone_GmbH_2018.pdf)